

# EKSPOS

## Polsek Kalapanunggal Gencar Lakukan Patroli Dialogis, Masyarakat Diajak Terlibat dalam Pemeliharaan Kamtibmas"

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 14, 2023 - 15:56



*Polsek Kalapanunggal Gencar Lakukan Patroli Dialogis, Masyarakat Diajak Terlibat dalam Pemeliharaan Kamtibmas"*

Kalapanunggal, 14 Desember 2023 - Polsek Kalapanunggal terus intensifkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan melaksanakan kegiatan patroli dialogis di berbagai wilayah hukumnya. Pada Kamis, 14 Desember 2023, personil piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal memulai kegiatan patroli tersebut sejak pukul 10.00 WIB.

Kegiatan yang melibatkan Aipda Rachmat S. dan Briptu Riad ini difokuskan pada beberapa lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Bahkan, objek vital pun tidak luput dari sorotan patroli tersebut.

Dalam pelaksanaan tugasnya, personil patroli memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Salah satunya adalah dukungan terhadap upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya. Masyarakat juga diimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing.

Tak hanya itu, sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga menjadi perhatian utama. Masyarakat diingatkan agar tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang mengajak bekerja di luar negeri. Jika ada informasi tentang penampungan TKI ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan, diharapkan segera melapor kepada pihak kepolisian.

Sosialisasi tentang pelayanan online Kepolisian melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi juga diberikan kepada masyarakat. Hal ini sebagai upaya meningkatkan keterbukaan dan aksesibilitas dalam mendapatkan layanan kepolisian.

Selain itu, dalam patroli kali ini, masyarakat diberikan pemahaman terkait pemilu 2024 yang aman dan damai. Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., menyampaikan program unggulan yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).